

## Réunion du quartier du Cai

Nous continuons à aller à la rencontre des habitants et recueillir les demandes et les réflexions, et les propositions.

Le 8 janvier à 18h à la salle des fêtes s'est tenue, une réunion pour le quartier de la montée du Cai et du chemin du Large. Une bonne vingtaine de personnes a répondu à l'invitation.

Les sujets abordés ont porté sur :

- Les dégâts occasionnés par les fortes pluies et les inondations. L'accent a été mis sur une vigilance nécessaire sur les eaux de ruissellement qui augmentent les risques d'inondations.
- Les haies des privés ne sont pas toujours taillées correctement ce qui gêne la circulation des piétons.
- Demande a été faite de mettre plus d'informations sur le site de la mairie.
- La circulation s'est accentuée sur le chemin du Large. En effet, et c'est heureux, la déchetterie est largement fréquentée. En plus du nombre de véhicules, c'est la vitesse parfois excessive qui est problématique ainsi que les détritiques qui jalonnent le chemin, ils tombent ou s'envolent des remorques et autres camions et ne sont pas ramassés par les usagés.
- Les riverains appellent de leurs vœux une réflexion sur la circulation et le mauvais état de l'asphalte de la montée du Cai. Certains ont proposé de mettre cette voie à sens unique.
- Le projet de l'éco-quartier a été largement abordé. Plusieurs personnes ont déploré qu'il n'y ait pas eu une consultation et une information plus précoces. Ce dossier suscite de nombreuses interrogations et inquiétudes au sujet du financement, de l'augmentation de la circulation, du bruit et des désagréments pendant les travaux, des activités des entreprises qui vont s'installer.

Madame la maire et les élus présents ont répondu au mieux aux questions.

Pour ce qu'il en est de la voirie, c'est dorénavant une compétence de l'intercommunalité. Des travaux sont prévus pour cette année sur la montée du Cai. Les haies doivent être taillées régulièrement par les propriétaires. Si les services communaux étaient amenés à effectuer ces travaux, ceux-ci seraient à la charge des propriétaires concernés.

Quant aux objets qui tombent des véhicules sur le chemin du Large, la vigilance et la civilité des usagers sont demandées.

Une information sur l'éco-quartier a été distribuée à tous les habitants afin de répondre aux questions et dissiper les inquiétudes. Une présentation des différents projets a été faite en mairie.

Tout projet suscite des appréhensions, il est envisageable qu'il amène aussi des solutions et du renouveau.

La réunion s'est prolongée par un verre de l'amitié, les échanges se sont poursuivis, plus informels, permettant de mieux se connaître.